
          1 月 24 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

秋山会頭、ご出席いただきまして誠にありがとうござ

います。この後お話をいただくこと、大変楽しみにして

いますので、よろしくお願いいたします。 

さて、22日の日曜日に、ひたち郷土かるた大会があり

ました。私は私用がありましたので、荒川青少年奉仕委

員長に出席いただきました。今日はお休みですので、後

日報告していただきます。 

22 日の茨城新聞の 1面には、稀勢の里の初優勝の記事

が大きく、そしてドナルド・トランプ大統領の就任式の

記事が小さくありました。なにを言いたいかといいます

と、私どもクラブも茨城新聞と同じで、地域に根ざして

いくのが一番だと思います。二番目に第一分区、三番目

に第 2820 地区。地元からスタートし、これからあとの

残り時間に今から少しずつコツコツとやらせていただ

きます。 

幹事報告いたします。 

・28日は IM です。皆様よろしくお願いいたします。 

・来週の例会は、IMの振替で休会となります。 

・2 月第 1 例会は、清水パストガバナーに、青少年奉

仕活動の内容で卓話をいただきます。奮ってご参加お願

いいたします。 

・先週の第 7回理事会の内容は、後日報告いたします。 

・2 月から、例会の食事が 11 時 45分からとなります。 

・本日例会終了後、55周年事業の打ち合わせがありま

す。どなたでも出席出来ますので、よろしくお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

出席報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 交換留学生、ワイキキ RC 側と明秀日立学園側、両

方で決まりました。2 月 12 日来日です。3 月 11 日

に一緒にワイキキに行き、4月 7日に帰国予定です。 

 55 周年のお祝いに、ワイキキ RC から来て下さるそ

うです。 

 

指名委員会       朝日会員 

 次次年度幹事は、荒川会員にお願いしたいと思いま

す。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 19名 11名 65.52％ 11名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 秋山会頭、卓話よろしくお願いします。 

千葉会長・星 勝治・高島章行・山本忠安・ 

鹿志村高道・川崎健輔・石川國博・白戸仙三郎・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 02月 07日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

次 回 例 会：平成 29年 02月 14日（火） 【プログラム】卓話 / 雑誌広報委員会 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



信太克己・朝日正道・大神田正浩・弓野博司・ 

木本貴一・赤津幸作・長谷川太一・木内友則・ 

鈴木幸一 

 秋山会頭 

 淡々と 語る優勝 目に涙 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000 円 累計額 815,300円 

 

プログラム 

 

商工会議所会頭卓話      秋山会頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当クラブの会員でありながら、ほとんど出席できず

お詫び申し上げます。申し訳ございません。 

 会員数は、平成元年に4千人を超えておりましたが、

現在は 3,200人前後です。約千人減りました。 

 ここ 3、4年の傾向としては、大企業の再編など大

きな状況の変化がありました。 

 近年、日立地区にコンビニエンスストアの数が増え

ました。逆に、本屋が減りました。週刊誌はコンビ

ニで買う時代になりました。コンビニの増加は、食

堂や文房具屋など、あらゆる商売に影響を与えてい

ます。 

 地方創生は、地元のお店のことを考えれば、無制限

にコンビニ出店の状況を受け入れ続けていること

が問題ではないかと思います。商工会議所としても、

もう少し考えなくてはいけないと思います。 

 日立市は、県内では一番建設業が発達しています。

きちんとした施工、社内体質を持った会社が粒ぞろ

いです。会員構成も、日立市は建設業が他市に比べ

高いです。 

 会費、事業収入なども減り、厳しくなっております。 

 会員のうち 3 千社くらいは規模の小さい会社です。 

 事業は、表に出るイベントや催事などのほかに、経

営相談、金融相談、税務相談など、会員様のための

事業をメインに行っております。日立市は進んでい

ると思います。 

 商工会議所は、簿記と珠算の検定も長らくやってお

ります。日立市には、40か所珠算教室があり、茨城

県ではとびぬけております。1級合格者も毎回トッ

プです。1級満点合格者も日立市が一番です。 

 山本会頭時代に、6 号バイパスの署名活動を行い、

かなりの数が集まりました。市や県、国の機関にも

陳情に行きました。現在も延伸に頑張っています。 

 山側道路も完成しましたが、石名坂で止まってしま

います。南インターで降りた後からの片側 2車線化

をぜひ進め、山側道路を有効に使っていただきたい

と思います。 

 勝田が良い例ですが、道路を整備したところが、商

売などで地域が活性化します。地域が発展するため

には、道路などの都市整備の大切さを感じます。 

 神奈川の横浜、千葉の市川、埼玉の大宮に比べ、茨

城は利根川があったため条件が不利だったと言わ

れておりますが、大企業が資本を投下しにくい場所

だったのではと思います。 

 イベントを企画し、活発な会議所と言われておりま

すが、私自身は、地味ではありますが、会員様の経

営、税務、金融相談に乗ったり、簿記・珠算の検定

をやったり、市で頑張っていることに市民の声とし

て協力することが、一番大事だと思っております。

今後もその方向でやっていきたいと思います。 

 堤防が出来たため、河原子海岸の砂浜がなくなって

しまいました。元の砂浜に戻すため、県に協力を仰

ぎ、頑張っていきたいと思います。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


